
LE CONCOURS DE L’INNOVATION :

Mercredi 3 Avril | 16h30-17h30

Fonctionnement
8 Candidats nationaux et internationaux sélectionnés par un jury.

Organisé sous forme de pitch, le concours réunira des start-up du dispositif médical qui disposeront 
chacune de 6 minutes pour présenter leur innovation.

Objectif 
Pitcher devant la communauté du monde de la MedTech (institutionnels, financeurs, industriels, 
communauté hospitalière…) pour accroître votre notoriété et bénéficier d’une visibilité accrue 
(actions de communication de l’organisateur, présence médiatique…).

Comment candidater
Sur le site internet de l’événement, se rendre sur la page dédiée au Concours de l’Innovation 2024 et 
remplir le formulaire de candidature.

Rétroplanning
 15/01 : Ouverture des candidatures  15/03 : Sélection et annonce des candidats 

 01/03 : Fermeture des candidatures  03/04 : Déroulé du concours de 16h30 à 18h00

 08/03 : Pré-sélection des candidats  03/04 : Remise de prix au lauréat 2024 en soirée

Lauréats des éditions précédentes :
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PRÉSENTATION :
Organisé depuis 2013, Médi’Nov Connection est un 

Salon B2B & Congrès dédiés aux technologies médicales et à l’innovation !
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THE INNOVATION COMPETITION:

Wednesday, April 3 | 04:30pm-05:30pm

Operation
8 national and international candidates selected by a jury.

The competition will bring together medical device start-ups which will each pitch 
6 minutes to present their innovation.

Objective 
To present your innovation to the MedTech community (institutions, funders, industrialists, hospital 
community...) to increase your notoriety and gain visibility (communication actions from the 
organizer, media presence...).

How to apply
Visit the website of the event to access the page dedicated to the 2024 Innovation Competition and 
fill in the application form.

Schedule
 15/01: Opening of the applications  15/03: Selection & announcement of the candidates 

 01/03: Last day to apply  03/04: Competition from 04:30pm to 05:00pm

 08/03: Shortlisting of applicants  03/04: Award ceremony during the festive evening

Winners of the previous editions: 
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